

ACTA CONSEJO OBRAS 24 NOVIEMBRE DEL 2016

En el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Soto del Real a las 19:00 se Inicia la reunión del Consejo Sectorial de Obras, a la que asisten 7 personas: Gonzalo Leonardo, José Luis Izquierdo, Ubaldo Rodriguez Gomez, Juan Barrado Melchor, Pablo Ismael Lopez Ruiz, Félix Cañaveras y Pedro Gómez-Cornejo.

Comenzamos la reunión hablando 5 minutos sobre un atropello ocurrido frente a la oficina de La Caixa, y un accidente frente a la cárcel.

Pedro Gómez toma nota de los asistentes y toma la palabra introduciendo la motivación de la reunión. Por un lado un intercambio de whatsapp en el grupo del Consejo de Obras, y por otro sobre la presentación de los proyectos en la plaza de cara a la votación y también en la Asamblea Municipal.

Con respecto al primer punto Pedro explica que en el grupo de whatsapp aparecieron ciertos mensajes descalificando el trabajo que había realizado el arquitecto municipal. Explica que tras leerlos fué a hablar con el Arquitecto para preguntarle que qué pasaba. El arquitecto enseñó la zona a remodelar y le explicó que eso requería muchos más estudios, que no era tan sencillo y no se había contado con el. Con lo que Pedro le explicó que en el grupo de whatsapp le estaban dando mucha caña, y que debía participar. El pidió más información sobre lo que se había puesto en el grupo, y Pedro le contó. El Arquitecto pidió a Pedro los correos electrónicos de todo el mundo, a lo que Pedro se negó. El Arquitecto mandó un correo a Pedro para que este se lo remitiera a todos los participantes del Consejo Sectorial.

Se establece un debate muy amplio sobre lo que pasó y cómo ha afectado a cada uno de los presentes.

Pedro pide disculpas por el trastorno ocasionado a todos y reconoce su error.

Gonzalo solicita a Pedro su dimisión.

Pedro no dimite pero se propone votar contra su puesto de Secretario y sustituirlo por Juan Barrado.

El resultado de la votación es de 5 votos por la sustitución y un voto en contra. José Luis Izquierdo no participa en la votación.

Juan Barrado asume ser Secretario del Consejo sectorial.

Posteriormente procedemos a discutir sobre la presentación del proyecto tanto en la plaza, como en la Asamblea.

Y dándonos todos por enterados de la necesidad de estar para defender el proyecto, tanto en la plaza, como en la Asamblea Municipal.

Damos por concluida la reunión a las 20:30 minutos.


Firmado Presidente del Consejo:
José Luis Izquierdo


Firmado por el Secretario:
Pedro Gómez-Cornejo